



À VOIR /

Masque alors!

La plus belle des nouveautés dans le paysage culturel des Cantons-de-l'Est se nomme le Festival international du masque du Québec. Du 21 au 31 mai, une ribambelle de spectacles, ateliers, expositions et conférences se succéderont sans jamais se ressembler. Flirtant avec le théâtre, la danse et les arts visuels, cet événement se veut aussi une célébration de la diversité culturelle avec des artistes du Cameroun, de l'Inde, de la France, de la Belgique et du Congo. L'invité d'honneur de cette première édition est la troupe finlandaise **Teatteri Metamorfoosi**. Son spectacle *Lost Persons Area* sera présenté le samedi 23 mai à 20h à la salle Alfred-Desrochers de Sherbrooke, mais la grande majorité des spectacles auront lieu au P'tit Bonheur de Saint-Camille. www.paysages eclates.com (M. Petit)